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Ata da tricentésima oitava reunião ordinária do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária, realizada no dia vinte e sete de março do ano de dois mil e dezessete, às nove horas, 
no auditório da Faculdade, sob a presidência da Professora Simone Perecmanis com a presença 
dos seguintes conselheiros: Alessandra Monteiro de Paula, Ana Carolina Mortari, Bryan Amorim 
Santana, Elizângela Vilar Straehl da Silva, Gervásio Fernando Alves Rios, Ivo Pivato, Jair Duarte 
da Costa Júnior, José Renato Junqueira Borges (Suplente), Maísa Santos Joaquim (suplente), 
Marcelo Fagioli, Márcia de Aguiar Ferreira, Marina Rolim Bilich Neumann (suplente), Rodrigo 
Diana Navarro e Solange da Costa Nogueira. Na condição de convidada, compareceu a 
professora Maria Lucrécia Gerosa Ramos. Conselheiros ausentes com justificativa: Marcelo Ismar 
Silva Santana, Mireya Eugenia Valencia Perafán e Tairone Paiva Leão. Iniciada a reunião, a 
presidente prestou informe sobre a reunião do Conselho de Administração, na qual foi abordado o 
tema sobre o custo por aluno na Universidade de Brasília. Falou ainda, sobre a criação e 
instalação da revista “Pesquisa Veterinária” próxima à sala de reunião dos professores da 
faculdade, sob a responsabilidade do professor Pedro Miguel Ocampos Pedroso. Logo após, a 
conselheira Solange da Costa Nogueira prestou informe sobre a visita do Diretor Técnico de 
Extensão, com a finalidade de se discutir temas inerentes à AGROBRASÍLIA. Em seguida, foi lida 
e aprovada com quatro abstenções, a ata da reunião anterior. Após inversão de pauta, a 
conselheira Maísa Santos Joaquim apresentou o resultado do concurso público na área de 
Economia e Administração do Agronegócio, com a seguinte classificação: ‘º lugar: Jaim José da 
Silva Junior – nota final: 10,21; 2º lugar: Thatiana de Andrade Figueira – nota final 9,64; 3º lugar: 
Fabrício Oliveira Leitão; 4º lugar: Luiz Honorato da Silva Junior; 5º lugar: Javier Santiago Ortiz 
Correa. Posteriormente, o conselheiro Rodrigo Diana Navarro relatou parecer favorável ao Plano 
de Trabalho para o período do estágio probatório, apresentado pela professora Sheila Tavares do 
nascimento, o qual foi aprovado por unanimidade. Do mesmo modo, a professora Maria Lucrécia 
Gerosa Ramos relatou parecer favorável ao pedido de progressão funcional do professor Jader 
Galba Busato, de Professor Adjunto III para Professor Adjunto IV, o qual foi aprovado por 
unanimidade. Na sequência, a presidente efetuou a leitura do parecer favorável ao pedido de 
reaproveitamento de vaga no concurso público na área de Clínica e Cirurgia de Grandes Animais, 
objeto do edital nº trezentos e sessenta e quatro de dois mil e dezesseis, também aprovado por 
unanimidade. Com relação a representação no Conselho Universitário, foram indicadas as 
seguintes professoras: Ana Maria Resende Junqueira (Titular) e Ângela Patrícia Santana 
(suplente). Para o Conselho de Administração, foram indicados os professores Clayton Quirino 
Mendes (Titular) e Marcelo Ismar Silva Santana (Suplente). Em outros assuntos, o professor 
Cícero Célio de Figueiredo relatou parecer referente às alterações sugeridas pelo Decanato de 
Graduação, ao Projeto Político Pedagógico do curso de Agronomia, o qual foi aprovado por 
unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e quarenta minutos, a presidente deu por 
encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será 
subscrita por mim e pela presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia 
Veterinária...........................................................................................................................     
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